



****Bhabinkamtibmas Desa Cipaku Laksanakan Silaturahmi dan Sumbang Cooling System Jelang Pilkada 2024****

Ciamis - CIAMIS.PPWI.OR.ID

Sep 14, 2024 - 17:37



CIAMIS - Dalam rangka menjaga kondusivitas menjelang Pemilihan Kepala

Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cipaku, Aipda Nana Sujana, mengadakan kegiatan sambang dan silaturahmi Cooling System kepada warga Dusun Desa Cipaku, Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Sabtu, 14 September 2024, Silaturahmi tersebut bertujuan untuk menciptakan situasi yang aman dan damai menjelang Pilkada, serta mempererat komunikasi antara pihak kepolisian dengan masyarakat.

Dalam pertemuan ini, Aipda Nana Sujana mengajak warga untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan. Warga menyambut positif kegiatan ini dan berkomitmen mendukung terciptanya suasana kondusif di wilayah Desa Cipaku.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cipaku IPTU Adharudin mengapresiasi langkah Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan menjelang Pilkada. "Kegiatan sambang seperti ini sangat penting untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif, serta memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat," ujar Kapolsek Cipaku.

Dalam kegiatan sambang dan silaturahmi Cooling System yang dilaksanakan oleh Aipda Nana Sujana Beberapa warga menilai bahwa kegiatan ini memberikan rasa aman dan keyakinan bahwa situasi desa akan tetap kondusif menjelang Pilkada 2024.

Seorang warga setempat, Bapak Rahmat (45), menyatakan, "Kami sangat mendukung kegiatan ini. Kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan ketenangan bagi kami, terutama dengan adanya isu-isu yang bisa menimbulkan perpecahan. Semoga desa kami tetap aman hingga Pilkada selesai."

Warga berharap kegiatan sambang semacam ini terus dilakukan secara berkala, tidak hanya menjelang Pilkada tetapi juga untuk mencegah gangguan keamanan lainnya. Mereka juga berkomitmen untuk menjaga perdamaian dan tidak mudah terprovokasi oleh berita atau isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.

Dengan adanya tanggapan positif dari masyarakat, kegiatan ini diharapkan dapat membangun rasa saling percaya dan memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan warga setempat dalam menghadapi Pilkada 2024.

Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar